



El ofrecimiento de Ebrard para hacer perdurar la estirpe presidencial más allá del fin de sexenio forzará a sus rivales a empatar el marcador.

**MANUEL
J. JÁUREGUI**

¿Lambiscocho?

Afirman morenistas que saben que el nuevo titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños López, es amigo cercano al retoño presidencial Andrés López Beltrán.

Sí, al mismo a quien la titerelata Marcelo Ebrard ofreció crearle una Secretaría, de llegar a ser Presidente, esto para que el hijo presidencial le diera desde ese puesto seguimiento a la “transformación” de la 4T.

Por su parte, el delfín del Pacífico declinó la oferta de Ebrard y dice que “no se mete” en la política.

¡Qué tal si se metiera!

Puso al nuevo titular de la STPS, les ha conseguido contratos –y chambas– a sus allegados y ahora tiene abiertas las puertas de par en par en el equipo de Ebrard.

¡Y eso que no se mete!

Ahora habrá que hacer la pregunta de los 64 mil: ¿qué sabe Marcelo que no saben los demás?

A simple vista puede descartarse el gesto como una “lambisconeada” del

aspirante a candidato dirigida al Presidente Papá, pero a lo mejor no es sólo eso, sino además un tironcito sólido al hilo de los afectos presidenciales.

Tiene fama el tal “Andy” de ser hábil y de ejercer una influencia considerable con su tata, por ello el ofrecerle darle chamba más allá del fin del sexenio del cacique máximo podría ser una tentación para quien se dispone a irse –tras su turno– al rancho de Palenque, tan aptamente nombrado.

Que, por supuesto, no es a donde realmente se irá el saliente, pero, como una buena parte de sus rollos, decirlo posee kilometraje mediático y se transforma en alimento chatarra para los seguidores fanáticos.

Volviendo a Ebrard, no creemos que lanzaría algo así nomás para quedar bien, pues para ello tiene y tendrá siempre disponible la lisonja desmedida dedicada directamente al Mesías macuspeño.

Esto de crearle una Secretaría al consentimiento del Presidente nos parece una bola ensalivada que por curvilínea ruta va directo a “home”.

Es un ofrecimiento abierto y claro para hacer PERDURAR la ESTIRPE presidencial más allá del fin de su sexenio.

Una forma de hacer perdurar el “lopezobradorismo” que no sea vendiendo chocolates “Rocío”.

El tiempo dirá si funciona o no, pero por lo pronto –y ya lo verán– forzará a los rivales de Ebrard a salir con algo –cuando menos– igual de tortuoso para empatar el marcador.

Aunque sin duda la idea será superar el guiño de Ebrard, y en eso nuestra apuesta va sólida a favor de la señora Sheinbaum.

Ahora, mientras los precandidatos de Morena están en abierta campaña –ADELANTADA–, a lo cual la presidenta Taddei del “nuevo” INE reconfigurado no dice ni “pío”, la Oposición se quiebra la cabeza para decidir cómo escoger a “su” candidato.

Que si organizan una elección primaria, o que si realizan encuestas, o una combinación de las dos.

Existe desconfianza entre los “alia-



dos” respecto al padrón de los integrantes de su coalición, por lo que realizar una primaria acarrea ciertos riesgos.

Después de todo, cuando el “amigo” es ALITO, como que todos los presentes en la fiesta se pegan contra la pared.

No va a estar fácil, aun cuando den con un buen candidato, lo cual todavía está por verse.

Se menciona mucho la posibilidad de la Senadora Xóchitl Gálvez, quien posee amplias cualidades, desde su trayectoria y pasando por su capacidad.

Tiene ella sólo un problema: la gente NO LA CONOCE.

¡Y tristemente ya va tarde en relación a los candidatos de Morena como para darse a conocer y lograr altos índices de reconocimiento!

Ahora, quienes la conocen la califican con muy buenas opiniones, pero le falta “placearse” y eso cue\$ta.

Entre más demore la “Alianza” en lanzar a su gallo, menos posibilidades tendrán, sea éste quien sea.

Nos da la impresión de que si Morena lanza a doña “A Donde Voy Me Respetan” podría abrirse una rendija de oportunidad, ya que sentimos que es la que menos cae bien.

Mientras todo esto transcurre, y dado el intenso calor que azota a todo México, la demanda de energía eléctrica nacional supera la capacidad de la CFE.

Pero ya dijo el Gran Tenochca: No pasa nada, es alarmismo.

Recuerden esto cuando los alumbrén las velas.